

4

国際ロータリー第2820地区

古河ロータリークラブ週報

Rotary



2021-2022 坪野 潔年度 クラブテーマ
 「社会や・地域に貢献し・
 クラブライフを楽しもう」



雪の結晶を観察する古河藩主土井利位(模型)

2021-2022年度
 国際ロータリー会長
 シェカール・メータ



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度
 国際ロータリー第2820地区
 新井 和雄 ガバナー



“Think Globally, Act Locally”
 地球の未来を想い地域社会に貢献しましょう

- 設立：1966年(昭和41年)7月7日
 RI加盟承認 1966年8月30日(754番)
 スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ
 初代会長 井上 延太郎、幹事 岩崎 清
- 事務所：〒329-0111 野木町丸林550-6 町田 晴彦
 TEL:(0280)55-0271 FAX:(0280)56-0091
 e-mail:info@tohokutochi.com
- 例会場：〒306-0023 古河市本町1-3-9
 常陽銀行 古河支店3階
 TEL:(0280)32-3131(代表)
 〈臨時例会場〉ザ・カナルハウス
- 例会日：毎週金曜日(第5金曜日は無し)
- 会長：坪野 潔(56代)
- 幹事：町田 晴彦
- 会員数：正会員55名
- 発行：雑誌・会報委員会 前田 美代子 委員長
 e-mail:maeda-miyoko@eagle.ocn.ne.jp
- 公式HP：<https://koga-rotary.org/>

第2639回例会 2021年8月6日(金)

本日の例会プログラム

- 月初めのお祝い
- 卓話「コロナ禍における
 古河市の商工業の現況と対策」
 卓話者 古河商工会議所 蓮見 公男 会頭

次回の例会プログラム 8月 20日(金)

- 卓話「今後の増強活動について」
 卓話者 会員増強委員会 田村 武剛 委員長

第2638回 「坪野年度委員長挨拶II」

司会・進行



野村 利夫
SAA委員長

ソング



ソングリーダー
福富 浩志 君

演奏題目

・四つのテスト



親睦活動・家族委員会
相良 登 委員長

皆さんこんにちは。いつも大変お世話になっております。親睦活動・家族委員会からご連絡です。

来週に迫りました夕涼み会ですが、本日の臨時理事会で再考の結果、コロナウイルス感染拡大を鑑みて、8月27日(金)に延期となりました。現在、38名の皆様から参加のご連絡をいただきましたが、申し訳ありません一ヶ月お預けとなります。詳細はメールでご連絡いたしますが、あらためて出欠を確認させていただきますので、ご理解ご協力をよろしくお願いします。

続きまして、坪野年度第1回親睦ゴルフコンペのご連絡となります。岩崎清バスト会長のご助力により、9月9日木曜日、桃里カントリー倶楽部に10組エントリーしていただきました。初心者・女性大歓迎です。一人でも多くの方の参加をよろしくお願いします。

以上、ご協力をよろしくお願いいたします。

委員会報告

出席委員会 熊木 善一 委員長



会員数	55名
出席者数	42名
欠席者数	13名
内欠席免除者数	2名
出席率	80.00%



ロータリー財団委員会
立岡 喜一 委員長

ロータリー財団委員会からご報告いたします。本日よりロータリー財団基金を集めましたが、おかげさまで26名からお預かりいたしました。その中で岩崎清バスト会長からポール・ハリス・ソサエティーへ11万円、坪野潔会長からベネファクターとして10万円をいただきました。ありがとうございました。



プログラム委員会
鈴木 敏雄 委員長

プログラム委員会よりご報告させていただきます。来週の例会ですが今回の東京での緊急事態宣言をうけて来週の夕涼み会を延期とさせていただきますので、来週の例会は「なし」となります。続いて8月の例会ですが8月6日の第一例会をメンバーであります蓮見公男古河商工会議所会頭にお願いしましてコロナ禍における古河市の商工業の状況と対策をお話しいただきます。第二例会は8月20日会員増強月間として今後の増強活動についてお話しいただきます。第三例会に夕涼み会を予定しております。



米山記念奨学会委員会
岩崎 聖一 委員長

米山記念奨学会委員会からご連絡いたします。コロナのために例会日数が減る可能性がありますので、8月第一例会から米山奨学会の寄付をお願いしようと思っていたのですが、今日お持ちの方は今日からいただきます。ガバナー公式訪問までには決着させたいと思っておりますので、みなさまのご協力をよろしくお願いいたします。

8月例会プログラム

回・日付	例会内容	場所・時間
第1例会 第2639回 8月6日(金)	月初めのお祝い 卓話「コロナ禍における 古河市の商工業の現況と対策」 卓話者 蓮見公男 古河商工会議所会頭	例会場 12:30～ 13:20
8月13日(金)	休会	
第2例会 第2640回 8月20日(金)	卓話「今後の増強活動について」 卓話者 会員増強委員会 田村武剛 委員長	例会場 12:30～ 13:10
第3例会 第2641回 8月27日(金)	夕涼み会 ザ・カナルヒルズ	移動例会 ザ・カナルヒルズ 18:30～



阿久津 理 副幹事・会計

坪野 潔 各委員長さん卓話楽しみにしています。
岩崎 清 各委員長さん卓話楽しみにしています。
関口 哲勇 各委員長さん1年間ご苦労様です。
蓮見 公男 地区出向者さん卓話楽しみにしています。
川島 栄 各委員長さん卓話楽しみにしています。
遠藤源一郎 各委員長さん1年間よろしくお願いします。
野村 利夫 各委員長さん1年間よろしくお願いいたします。
SAAさせていただきます。
飯田 敏行 卓話楽しみにしています。
栗原 清 卓話をさせていただきます。
塚田 晴夫 委員長さん1年間ご苦労様です。
青木 滋延 卓話楽しみにしています。
伏木 利光 各委員長さん卓話楽しみにしています。
谷村 則幸 各委員長さん1年間よろしくお願いいたします。
森田 一雄 各委員長様1年間よろしくお願いします。
阿久津 理 各委員長さん卓話楽しみにしています。
岩田 潤一 委員長あいさつさせていただきます。
濱中 忍 各委員長さん卓話楽しみにしています。
岩崎 聖一 坪野年度各委員長さん1年間ご苦労さまです。
若松 理 在籍祝いをいただきました。
小野寺信次 各委員長さん卓話楽しみにしています。
山浦 博 各委員長さん御苦労さまです。
田村 武敏 各委員長様卓話よろしくお願いいたします。
宮内 則雄 各委員長様卓話楽しみにしています。
熊木 善一 ロータリー財団出向委員として本日あいさつさせていただきます。1年間よろしくお願いいたします。
相良 登 各委員長様1年間よろしくお願いいたします。
前田美代子 各委員長さん卓話楽しみにしています。
五十嵐 順 社会奉仕委員長の五十嵐です。1年間よろしくお願いします。
斎藤百合子 各委員長さん卓話楽しみにしています。
田口 哲也 各委員長さん卓話楽しみにしています。
早川 宏 幹事さんご苦労様です。
鈴木 敏雄 各委員長さん卓話楽しみにしています。
篠崎 清忠 各委員長さん卓話楽しみにしています。
福富 浩忠 各委員長さん卓話楽しみにしています。
町田 晴彦 1年間よろしくお願いいたします。

	投入件数	合計金額
本日	34件	71,000円
累積	119件	324,000円

幹事報告



町田 晴彦 幹事

1. 新型コロナの感染者数が、東京都で1,000名を超える、関東各県でも感染者が増加しているため、来週7月24日(金)に行う予定の夕涼み会を8月に延期し、休会となります。7月24日(金)第四例会は、休会となります。8月6日(金)は、先週ご案内のように、月初めのお祝いと「コロナ禍における古河市に商工業の現況と対策」で、蓮見公男古河商工会議所会頭により行われます。8月13日(金)は、お盆で休会です。8月20日(金)予定の浜野雅之君の卓話「私の生業」は、10月に延期されます。8月27日(金)は、延期になりました夕涼みの会を実施いたします。

2. 会費を集めています。今までに41名の方からいただきました。ありがとうございます。まだ、お支払いいただいている方は次回8月6日の第一例会までにお持ちください。

3. 例会を欠席される方よりご連絡をいただきありがとうございます。まだ、坪野年度例会3回目ですが、余る昼食が1、2人分です。ご協力ありがとうございます。

欠席のご連絡はその週の火曜日までに幹事・町田までお願ひいたします。

FAX: 0280-57-0091 E-mail: info@tohokutochi.com
携帯: 090-3046-6786

4. 携帯用会員名簿が印刷中です。できあがりましたら、会員の皆様に配布いたします。

5. RIの親睦団体の「ロータリー国際同好会」より10月2日(土)に行われます「第19回ロータリー全国国際大会」のご案内がありました。ご興味のある方はお申し出ください。案内書をお渡しいたします。

6. 次回の例会は、8月6日(金)午後12時30分よりカナルハウスで行われます。第二回理事会は、8月6日(金)午前11時30分より行いますので、理事、役員、オブザーバーの方は出席をお願いいたします。

会長の時間



坪野 潔 会長

皆さんこんにちは。会長の時間ですが、職業の話はあまり得意ではありませんので、今年の会長の時間は私の趣味のことのお話を時々入れることをお許しください。

今日は、趣味のなかでも大好きな旅行の話です。最近気になっているのはどこにいてもスマホを見ながら旅をする若者が目につきますが、事前に調べることもなく、その場で検索して納得しているようです。それはそれで良いのでしょうか、旅の楽しみの一つに前もって目的地の情報を調べることも楽しいのになあて思います。また、現地に到着しておいしい名物料理を食べ損ねたり、名所を見逃すのが悔しいので、名物料理やお店等の情報や観光地の情報を最低の知識として調べます。確かにスマホでも簡単に情報を入手できますが、旅の案内書を何日も前から見ているのも楽しいですよね。きれいな写真や案内等気分がワクワクします。

まだまだ新型コロナの感染拡大が収まりませんが、密にならずに近場で当分我慢して、今年の夏はまだまだできそうにありませんが、旅の楽しみは非日常を味わうこと。近い将来に遠くまで旅ができる日を待って旅したいと思います。もしかしたら、来年はヒューストンにみなさんと行けるかもしれません。それを楽しみにがんばります。以上会長の時間でした。

卓 話 「坪野年度委員長挨拶 II」



職業奉仕委員会

木村 直行 委員長

職業奉仕委員長は2回目です。この2回目で「職業奉仕」一体何をするのか?はっきりとした答えが見いだせています。実際にここにいる方で説明ができる方はあまりいらっしゃらないと思います。職業奉仕という内容をマイロータリーでみると職業奉仕のターゲットがありません。他の4つの奉仕委員会はターゲットがあります。会員のため、地域社会のため、国際平和のためなどありますが、職業奉仕はありません。1年間通してみなさんと一緒に勉強をしていきたいと思います。職業奉仕の倫理に習って業務を行っている会社に本当は職場訪問をしたいのですが、このコロナ禍で受け入れてくれるところがありません。そ

のため何とか後半の方で企業を探して行いたいと思います。今のところまだ探しているところでお待ちください。

地区出向者 クラブ奉仕委員会 IT委員会

木村 直行 委員長

地区的クラブ奉仕委員会に出向し今年はIT委員長ということで先日10日にクラブ奉仕の研修会がありました。そちらで発表したものと重複するかもしれませんお話したいと思います。

IT委員会の活動目的は地区的ホームページの運用、多くのみなさんを使っていただきたい促進することが目的です。そしてマイロータリーに入っています。今年度コロナ禍でオンライン会議を行う推進、わからないところに指導を行っている。ホームページは新井年度になって少し変更をさせていただきましたけれども、今地区が抱えている色々な物、事業に対してすべてそこに情報があります。資料等もすべてダウンロードができるようになっています。これは地区的行事が開催される前にダウンロードができるようになります。今この時期、人と会うのが難しい世の中ですので、ぜひ地区的ホームページ等を活用して資料等情報を仕入れていただく場に来ていただければと思います。そしてマイロータリーの登録、ぜひ100%で登録をお願いしたいと思います。各地区の登録率を調べてみると古河ロータリークラブは60%前後くらいです。今年の目標は各地区の中で各クラブ65%以上を目標に掲げています。低いところは10%にも満たないところもあります。なぜ低いのかというと、優秀な事務局員であったり、会長・幹事がいたり、そういうところが多いです。個人個人がマイロータリーに入って情報を得なくても、何でもみんな調べてくれる方がいる「優秀な事務員」がいるところは必ず低いです。みんなそれぞれが入って情報を自分で取得できるようにしていただけたらと思います。以上1年間活動してまいりますのでよろしくお願ひいたします。



社会奉仕委員会

五十嵐 順 委員長

社会奉仕委員会委員長を仰せつかりました五十嵐です。1年間よろしくお願ひいたします。

委員会メンバーは副委員長が小野さん、メンバーで野澤パスト会長、山浦さん合計4名で頑張ってまいります。

社会奉仕委員会では地域貢献する、社会に奉仕するということで坪野年度は4つの事業を中心活動をしてまいります。開催順にご説明を申し上げます。茨城海岸美化キャンペーンが9月12日に行われます。現在古河ロータリークラブでは27名の登録をいただいている。それにプラス青少年奉仕委員会で若い人を集めて参加をしていただくということで現在準備を進めているところです。ぜひまた9月12日の海岸美化キャンペーンにはよろしくお願ひいたします。

10月頃、まだ日にちと場所は確定していませんが古河市古河近辺に防犯カメラの設置ということで古河市役所、古河警察署と協議を進めているところです。現在市役所と警察で設置場所の最終的すり合わせをして日々決定をするという運びになっています。

年が明けまして古河公方公園のはなももの苗木の植樹を2月頃になります。地区の補助金をいただいて植樹をします。寒い時期ではありますが、みなさんは当日公方公園にお集まりいただいて植樹のお手伝いをいただければと思っております。

4月に春の交通安全週間。この時に古河駅近辺で交通安全キャンペーンを行いたいと思います。古河ロータリークラブののぼりを立てて道行く人、車で通る人いろいろな方に交通安全のお願いをしてキャンペーンを行いグッズを配ったりして啓蒙活動に務めてまいりたいと思います。

以上4つの事業を今年の事業として実施をしてまいります。会員の皆様のご参加ご協力がないと事業も盛り上がりませんので、ぜひみなさんそれぞれの時期になりましたらご案内を改めしますので、ご支援ご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。



青少年奉仕委員会

岩田 潤一 委員長

坪野年度、青少年奉仕委員会委員長を仰せつかりました岩田潤一です。

副委員長に鈴木一彦さん、委員に蓮見さんと黒川さんの4名で活動してまいります。

今年度青少年奉仕委員会では、坪野会長が掲げる「社会や地域に貢献しクラブライフを楽しもう」に基づき、地域の未来を担うべく青少年の可能性を広げ、グローバルな視野とリーダーシップを育て

することを目的に、ロータリー活動を通じ協働や交流を行っていきます。活動計画をいたしまして、ロータクトへの支援・協力と青少年育成事業の企画立案を行っていきます。今年度ロータクトでは、単会での例会は行わず、全体で行う事業に参加することになったそうです。青少年育成事業をいたしまして、古河ロータリークラブも参加いたします9月12日に行われます「茨城海岸美化プロジェクト」に古河市内の学生20名を募集して参加する計画をしています。1年間よろしくお願ひします。



**国際奉仕委員会姉妹クラブ担当
浜野 雅之 委員長**

当委員会は、RI会長の本年度テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」そして坪野会長のテーマ「社会や・地域に貢献し・クラブライフを楽しもう」を念頭に、国際的な繋がりをクラブ内外へ浸透させ理解を深められるような行動をしていきたいと考えます。また2022年度の国際大会(台湾)を通じて姉妹クラブとの交流を深めていきます。

本年度、RI会長のテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」また、古河ロータリークラブ第56代、坪野 潔会長テーマ「社会や・地域に貢献し・クラブライフを楽しもう」を念頭に、5つの委員会の委員長と連携強化しロータリーの原点である、奉仕、親睦、多様性を追求してまいります。

活動計画は

- 1.2022年世界大会(台湾)への参加奨励、参加者への支援・協力・調整
- 2.2820地区事業「この指とまれ」への参加
- 3.姉妹クラブとの連携及び交流企画を立案
- 4.古河市内の国際交流活動全般の支援

以上4つの事業を行っていきます。1年間よろしくお願ひいたします。



**ロータリー財団委員会
立岡 喜一 委員長**

今年度ロータリー財団委員会委員長を務めさせていただきます立岡です。よろしくお願ひします。

副委員長に若松さん、委員に青木さん、谷村さんの合計4名で活動してまいります。

ロータリー財団は、ロータリアンと支援者による自発的な寄付によって支えられています。財団の寄付金を通じて、健康状態の改善、教育への支援、貧困の救済、世界の親善、平和を達成するために活動しています。

2021-22年度は会員1名につき年次寄付130ドル、ポリオ寄付20ドル、合計150ドル、またクラブで1名以上、恒久基金(ベネファクター)1,000ドル、そしてPHS(ポール・ハリス・ソサエティー)へのご協力もお願ひしています。

古河RC会員の皆様には、大変なご負担をお願いしますが、会員1名につき20,000円のご寄付をいただきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

以上簡単ですが、委員長就任挨拶とさせていただきます。



**米山記念奨学会委員会
岩崎 聖一 委員長**

皆さん、改めましてこんにちは。坪野年度、米山記念奨学会委員会委員長を務めさせていただきます岩崎です。

今年度の米山記念奨学会の特別寄付金目標は、昨年同様一人20,000円以上の寄付をお願いしております。昨年は相良委員長率いる委員会メンバーの強力な協力要請により、古河ロータリークラブのメンバー全員の協力を得ることができました。今年は8月6日の第1例会から、寄付金を集めさせていただきます。この寄付金は米山奨学会事業継続のため、活動の基盤となる財源を確保するためのものです。幸いにも、当クラブは、昨年とメンバーの構成が変わっておりません。今年も昨年同様の寄付金の目標を達成いたたく、皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。



**SAA委員会
栗原 清 委員長**

古河ロータリークラブでは、SAAは役員となっておりますが、本来は理事会に出席する義務はなく、必要があれば、理事会に出席して発信することができますが、主

たる職務は会場監督であります。また、強いリーダーシップが要求されるので、会長経験者およびロータリアンとしての経験が深い会員より任命することが望ましく、更にその役職の重要性を考えると、全会員の10%以上が望ましいとされています。

上記のことを踏まえまして、古河ロータリークラブは55名の会員ですので、素晴らしい実績があります野澤豊輔バスト会長、遠藤源一郎バスト会長、野村利夫バスト会長、野村久男バスト会長、そして栗原の5名で活動をしてまいりたいと思います。私、栗原まだ何も分からぬ若輩者ですが、古河ロータリークラブのSAAの責任者を務めさせていただきます。ご指導の程、よろしくお願ひいたします。

坪野年度、コロナ禍ではありますが、今後の状況を見ていかないと分かりませんが、月4回の例会を企画しております。また、食事については状況を見てお持ち帰り弁当かを判断をいたします。

〈SAA活動計画〉

1. 坪野年度、例会場はカナルヒルズになります。
2. 例会場設営は以前にメールにて、皆様に担当を配信したかと思いますが委員会担当とさせていただきます。担当委員会は11時30分まで入場をお願いいたします。また、委員長責任の下、設営よろしくお願ひいたします。
3. 7月～8月担当 会員増強、ロータリー情報委員会 8名
4. 9月～10月担当 出席、ホームページ委員会 7名
5. 11月～12月担当 親睦活動家族委員会委員会14名
6. 1月～2月担当 プログラム、会報雑誌委員会 9名
7. 3月～4月担当 職業奉仕、社会奉仕委員会 8名
8. 5月～6月担当 国際奉仕、財団、米山委員会12名
9. 席順は3ヶ月毎に変更をし、会員の親睦を図ります。

テーブル席:3人掛け4人掛けとなります。

以上です。1年間よろしくお願ひいたします。



**地区出向者 地区財団委員会
熊木 善一 委員長**

会長推薦を受け昨年度に続き、地区的ロータリー財団の一委員の命を受け今年度で3年目に入りました熊木善一です。

今は、地区財団委員会の役割、ロータリー財団とは等、少しずつ理解してまいりましたがまだまだ把握しきれてない点が多くあり、委員会内の会話にも略語が飛び交っており、内容についていけない状況もまだ少しありますが、研修会などを通して勉強を続けていきたいと思っております。もし今後また時間をいただいて財団についてお話しできる機会をいただけることができましたら、少しずつでも財団についてご理解を深めていただき、今後のロータリークラブの活動の中で役立てていただける様にしていきたいと考えています。1年間よろしくお願ひいたします。



**第2820地区 第4分区
野村 利夫 ガバナー補佐**

本日は、お役目で2021年から2022年度国際ロータリー第2820地区 第4分区 ガバナー補佐としてご挨拶をさせていただきます。

7月1日、第1番目の表敬訪問として境ロータリークラブの例会に、野村久男バスト会長と二人で出席させていただきました。そして、5日の月曜日には、染谷会長、針谷幹事の岩井ロータリークラブ、6日の火曜日には、須永会長、田口幹事の古河東ロータリークラブ、そして7日には14日に控えた公式訪問前のクラブ協議会を開催される古河中央ロータリークラブを訪問させていただきました。14日の公式訪問では、充実した例会でした。その間に、3日の土曜日に新井ガバナー事務所において、ガバナー補佐会議、10日の土曜日にはひたちなか市のクリスタルパレスにおいてクラブ奉仕研究会と、諸行事が目白押です。古河ロータリークラブの皆様には、一年間ご協力のほどよろしくお願ひいたします。特に、9月12日に開催される。ロータリー奉仕デー、茨城海岸美化プロジェクトにたくさんの方々にご参加いただきますようよろしくお願ひいたします。

1年間古河ロータリークラブの名を汚さぬよう、遠藤源一郎さん、野村久男さん、岩崎聖一さん、間下保さん、伏木利光さんの助けを借りながら、職責を全うしたいと思います。ご協力お願ひいたします。ご挨拶とさせていただきます。